

Ausgabe 2/2022 vom 14. Januar 2022

Bundesregierung verschiebt Meldefrist für Tarifverträge

Claudia Moll neue Pflegebeauftragte der Bundesregierung

Björn Böhning verlässt das Bundesministerium für Arbeit und Soziales



Bundesregierung verschiebt Meldefrist für Tarifverträge

Bis zum 28.02.2022 sollten nicht tarifgebundene Pflegeeinrichtungen entscheiden, welcher Tarif für sie nach dem GVWG maßgeblich ist und nach dem sie ihre Mitarbeitenden der Pflege und Betreuung spätestens ab September 2022 tariflich entlohnen. Die Entscheidung sollte zu dem Termin den Landesverbänden der Pflegekassen gemeldet werden. Der bpa Arbeitgeberverband und der bpa hatten seit Monaten die Verschiebung dieser Frist gefordert und auf die immer noch fehlenden wesentlichen Voraussetzungen –die Richtlinien des GKV Spitzenverbandes – verwiesen. Ein Vertreter des Bundesgesundheitsministerium hat nun mitgeteilt, dass die Frist verschoben wird. Eine offizielle Mitteilung des Gesundheitsministeriums wird noch erfolgen.

Demnach hätten Unklarheiten die Abstimmung zwischen Arbeitsministerium, Gesundheitsministerium und GKV-Spitzenverband zu den Richtlinien verzögert. Diese sollen jedoch nun in den kommenden Tagen veröffentlicht werden. Auf welches Datum sich die Frist verschiebt, ist noch nicht klar. Wir informieren Sie, sobald weitere Informationen vorliegen.

Hinweis: Ohne die GKV-Richtlinien bzw. die in der Region anwendbaren Tarifverträge zu kennen, ist es derzeit nicht sehr sinnvoll, sich mit irgendwelchen Tarifwerken auseinanderzusetzen. bpa und bpa Arbeitgeberverband werden dann, wenn die Rahmenbedingungen (endlich) feststehen, mit umfangreichen Informationspaketen auf Sie zukommen.



Claudia Moll neue Pflegebeauftragte der Bundesregierung

Die SPD-Bundestagsabgeordnete Claudia Moll ist neue Bevollmächtigte der Bundesregierung für Pflege. Sie folgt damit auf Andreas Westerfellhaus.

"Als ausgebildete Altenpflegerin bringt sie ihre Praxiserfahrung mit in das Amt", so Bundesgesundheitsminister Prof. Karl Lauterbach anlässlich ihrer Ernennung.

Claudia Moll kommt aus Nordrhein-Westfalen und ist seit 2017 Mitglied des Deutschen Bundestages.

Mehr über Claudia Moll erfahren Sie [hier](#).

Foto: BMG Bund

Björn Böhning verlässt das Bundesministerium für Arbeit und Soziales

Der Staatssekretär Björn Böhning verlässt zum Ende des Monats das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und wird sich einer Aufgabe in der Wirtschaft - laut Presseverlautbarungen in der Filmbranche - widmen. In Fragen u.a. der Pflegekommission, der Konzertierte Aktion Pflege und der Allgemeinverbindlichkeit von Tarifverträgen war Björn Böhning oft in Gespräche mit dem bpa Arbeitgeberverband involviert.

Nachfolgerin soll laut Vermehren die bisherige Leiterin des Leitungsstabes Lilian Tschan werden.

bpa Arbeitgeberverband e.V.
Friedrichstr. 147
10117 Berlin
presse@bpa-arbeitgeberverband.de

